

Elections du 27 septembre 2008

Elections des représentants des Hauts de Seine à la Conférence Nationale du Mouvement Démocrate



Liste Hauts de Seine Démocrate : l'union et l'ambition pour le développement du Mouvement Démocrate

Liste conduite par Pascal HUREAU

Au-delà des choix de chacun concernant l'élection des instances départementales, il est important de garder à l'esprit que toutes et tous devront travailler ensemble au développement du Mouvement Démocrate dans les Hauts de Seine. Il est logique que les ambitions personnelles et les nuances de positionnement s'expriment et se confrontent. Il est en revanche essentiel que toutes ces énergies convergent dans l'union pour que nos idées progressent, pour que notre audience s'élargisse, pour que notre mouvement soit reconnu comme le meilleur porteur d'espoir pour notre département et pour notre pays.

Il est donc important que les 200 candidats et candidates des Hauts de Seine à la Conférence Nationale soient soutenus par votre vote afin que les positions qui seront adoptées localement soient portées au niveau national, en synergie avec les autres instances du Mouvement Démocrate. N'oubliez pas de voter pour notre liste le 27 septembre prochain, elle est l'unique liste en présence, la liste d'union de tous et de toutes, le symbole déjà vivant d'une détermination dans l'action qui nous rassemble.

Notre liste des Hauts-de-Seine pour la Conférence Nationale se reconnaît dans les idées suivantes:

1- **Un positionnement d'union dans la diversité** pour que cette liste permette de représenter l'ensemble des adhérents des Hauts de Seine à la Conférence Nationale, dans le respect des positions de chacun et de chacune, dans la richesse de nos différences, dans le soutien à François Bayrou et à sa stratégie pour 2012, dans les échéances à venir d'ici là comme pour celles qui seront au-delà.

2- **Le sens de notre engagement au niveau national s'inscrit dans un triple objectif général :**

- a) assumer la responsabilité des décisions confiées à la Conférence Nationale en étant une force de propositions et pas seulement de validation des propositions du Conseil National,
- b) permettre une synergie avec les propositions des commissions thématiques pour que celles-ci soient portées et débattues devant les instances de décision,
- c) faciliter les liens entre membres du Mouvement Démocrate au-delà de leur département et de leur région d'origine.

3- **Les valeurs** portées seront clairement celles de notre Charte des Valeurs, et en tout premier lieu celles de la Démocratie, de l'Humanisme et de l'engagement Européen, mais aussi celles du respect de la Diversité et de la Responsabilité : la liberté d'entreprendre au service d'un nouveau modèle de développement durable, l'économie sociale et la réduction des inégalités.

4- **Nos propositions sont liées au fonctionnement interne et à notre positionnement politique:**

- ⇒ Plus de transparence de l'information, le respect de l'opinion de l'autre, la mise en valeur de celles et ceux qui agissent avec le recul nécessaire et l'esprit constructif, le respect des temps sans confusion des genres (un temps pour le débat, un temps pour les décisions).
- ⇒ Un soutien sans faille à François Bayrou dans sa stratégie de troisième pôle politique pour la France, de meilleure représentativité proportionnelle dans nos institutions
- ⇒ Une veille permanente pour le progrès de notre démocratie : libertés individuelles, indépendance de la presse, séparation des pouvoirs
- ⇒ Une reconnaissance de l'urgence d'une société où le développement durable est au cœur des transformations nécessaires
- ⇒ Un libéralisme maîtrisé et la solidarité allant de pair afin de réduire les inégalités, lutter contre les discriminations, libérer les énergies créatrices, redonner confiance en l'avenir
- ⇒ Un Etat plus juste et mieux respecté, en particulier par son engagement et son autorité dans des domaines actuellement trop négligés (Education, Recherche, Culture)
- ⇒ Une Europe des Peuples et non seulement des Etats à partir d'une démocratie européenne vivante (organisation du mouvement au niveau européen en particulier) et d'une impulsion pour sortir de la crise du traité de Lisbonne et remettre sur les rails la perspective d'une union politique, d'une constitution démocratique, de projets concrets dans lesquels les citoyens européens se reconnaîtront.

Si vous partagez avec nous ces idées, n'hésitez plus et votez pour la liste des Hauts de Seine pour la Conférence Nationale, la liste Hauts de Seine Démocrate. Nous vous en remercions chaleureusement dès à présent.